

14. Februar 2020

Valentinstag 2020

Meine Kinder, auf Wunsch gehe Ich heute auf den Valentinstag ein und erkläre euch, was man denn an geistigen Dingen so tun kann - in positiver Weise. Zunächst einmal spricht nichts dagegen, dass ihr euren Liebsten etwas schenkt. Nur sollte es nicht ein Muss sein und vordiktiert werden. Ihr könnt an jedem Tag des Jahres etwas von Herzen verschenken, Meine Kinder! Der heutige Tag hat einen besonderen Stellenwert bei vielen Menschen und da er auch in sehr vielen Ländern als Valentinstag begangen wird, ist es heute natürlich leichter, als an sehr vielen anderen Tagen des Jahres, in die Herzen der aufnahmebereiten Menschen, Gutes zu versenden. Wer also heute wie sonst auch, in freiwilliger Weise, über das innige Gebet, die Lichtsendungen, die Siegesrufe und die guten Gedanken, Positives versendet, kann mit einer größeren Anzahl von empfangsbereiten Menschen ausgehen, denn nur über das Herz sind diese Energien empfangbar. Wenn der Frieden in den Herzen der Menschen sich bewusst verankert, hat dadurch auch eine Wandlung in dem Menschen begonnen und so kann auch eine stärkere Wandlung weltweit hin zum positiven Leben geschehen. Meine Kinder, es erwachen immer mehr Menschen aus ihren „Dornröschenschlaf“, den sie gezielt durch die unterschwellig und bewussten Botschaften der anderen Seite bekommen hatten und dadurch kann es auch ein stärkeres Potential für den Frieden über die Herzesebene in das Gedankenbewusstsein geben. Amen.